



# Chocan Téllez y Noroña por 'negocitos añejos'

MAYOLO LÓPEZ

La senadora panista Lilly Téllez y el presidente de la Cámara alta, Gerardo Fernández Noroña, protagonizaron ayer un ríspido choque en al final del periodo ordinario.

El pleito se desató después de que Téllez cuestionara en la tribuna el polémico asunto de los "negocitos añejos" que horas antes había desvelado, en perjuicio del ex senador y ahora diputado **Ricardo Monreal**, el jefe de la bancada morenista, Adán Augusto López.

"Senador Adán Augusto: Ricardo Monreal está diciendo que usted miente respecto del manejo del dinero", deslizó Lilly Téllez. "¿Qué relajo traen con los recursos del Senado..!"

Noroña intervino para decirle que no era tema,

pero la panista siguió.

—¡Espere..! —protestó Téllez

—Un momento: no me alce la voz.

—¡Usted espere..! insistió la senadora

—Momento porque no es tema...

—¡Usted cálese..!

—Quien se calla en este momento es usted porque yo presido la Asamblea y usted no manda en esta Asamblea...

—¿Dónde está el dinero, Adán Augusto? —insistía la sonorense...

—No puede seguir interviniendo con ese tema...

—¡Cálese..!

—Usted no impone la agenda... no es tema —advirtió el presidente...

Noroña ordenó que se le quitara el audio a la tribuna, y la panista se vio obligada a retirarse.